

Für den guten Zweck



■ **Koblenz.** In Altenheimen hat die Bildhauerin Jutta Reiss jene Menschen gefunden, nach deren Vorbild sie Plastiken für eine Porträtserie geschaffen hat. Mit dieser hatte sie das Älterwerden und das Alter thematisieren wollen. Zwei dieser aus gebrannter Keramik gefertigten Arbeiten, ge-

Kunst spiegelt

Vernissage Das Neuwieder Roentgen-

Von unserer Mitarbeiterin
Lieselotte Sauer-Kaulbach

■ **Neuwied.** Häufig wird mit dem Begriff Tradition ein wenig inflationär umgegangen. Was öfter als dreimal stattfindet, wird zur Tradition erklärt. Mit Fug und Recht Anspruch darauf erheben, tatsächlich Tradition zu sein, darf dagegen die Jahreskunstausstellung im Roentgen-Museum, die seit Jahrzehnten zum festen Vorweihnachtsprogramm von Kunstinteressierten und -schaffenden in der Region zählt.

Vier Dutzend sind es, die in diesem Jahr wieder die Ergebnisse ihrer Arbeit zur Schau und zur Diskussion stellen. Vielfalt in jeder Hinsicht, stilistisch, technisch und, fast unvermeidlich, auch qualitativ. Malerei regiert recht unangefochten das Feld, klassische Bildhauerarbeiten treten dagegen zunehmend in den Hintergrund. Am ehesten kommen ihr die aus weißen

Variante
gegenstä
Naturali
die in ih
Hafen n
sogenan
Ein Hau
gegen n
oder das
Mietskas
hinter en
sichter, e
sehen zu
wie ein
mension
Bild hän
ein
Zwische
Farbräu

